

Leseprobe

„Norddeutsche Männer sind echte Kerle ... Wikinger vs. Alm-Öhi“ [© Thomas Heyer]

Norddeutsche Männer sind echte Kerle. Das behaupten die Bayern zwar auch von sich, aber das sind eben nun mal... Bayern. Wir Nordlichter jedoch, wir sind Wikinger. Mir sieht man den Wikinger vielleicht nicht auf den ersten Blick an, aber das mag daran liegen, dass ich 30 Jahre in der Südpfalz lebte. Dort ist es einfach zu warm und zu sonnig. Man verweicht zwangsläufig.

Nichtsdestotrotz ist *die* Art von Männern, die *ich* verkörpere ein unschätzbare Bestandteil im Gefüge. *Wir* sind es, die die Alphantiere des Wikingerrudels erst richtig zur Geltung kommen lassen. Wir sind so unverzichtbar, wie die Komparsen eines Hollywood Blockbusters oder der Rahmen eines Van Gogh.



Etwas war allerdings auffällig bei meinen Recherchen über die Eigenheiten der Norddeutschen. Frauen wurden eher selten erwähnt. Wenn die Norddeutschen überspitzt dargestellt werden, läuft es fast immer auf den wortkargen Bauern hinaus. Gutmütig, manchmal grenzdebil und schnodderig. Aber was ist mit den Frauen? Vielleicht bieten sie ja einfach keine Angriffsfläche, weil sie – nicht in allen Belangen, aber doch in vielerlei Hinsicht – perfekt sind.

